
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert, in der Angelegenheit sei man mit dem 
Antragsteller übereingekommen, den Antrag in eine Anfrage umzuformulieren und diese 
schriftlich zu beantworten. 


